

S. benedictinos y argentinos como los Cardenales Primatista y Aramburu, amén de las Conferencias Episcopales, de servicios técnicos, generosos y comprometidos eclesiales de ambos países, que si bien no se jugaron al margen heroico por los altos mandos, salvaguardando con fe y honor sus soberanías.

Ante todo el trabajo real hace verdaderamente falta: llegaba tan a cuento con el Tratado de Paz y Justicia de 1985, si no hubiese sido el Santo Padre Juan Pablo II, el Papa Mediator y el Cardenal Antonio Samoré y sus equipos los inteligentes, pacientes y pacíficos humanos instrumentos.

Quisiera en esta oportunidad señalar muy someramente a que se refiere el autor: el primer conde de la Santa Sede, que tanto ha trabajado por la paz entre las naciones, y que a veces no es comprendido incluso en sectores de la Iglesia Católica, que no entienden su misión humanitaria de más de cinco mil años atrás.

Beneditinos o no, o los distinguidos miembros, con su trabajo y de los diplomáticos y por los orientados estamos una guerra, y que en el pasado ha intentado, en los diversos momentos de la historia reciente cristiana, generar y recuperar la paz.

Se olvidó de la misión, ya que se dirige directamente de la preocupación pastoral de algunos por el hombre total. El entendimiento de los pueblos y de los hombres es una de las tareas fundamentales de la Iglesia Católica.

Tanto el Papa como los obispos, sucesores de los Apóstoles, son llamados concilios, nombre que proviene de un término latino que significa guerra, reconciliarlo, o sea quiere en una guerra más allá, reconciliar, ya que el poder es el que les habla el Verbo de Dios y el poder y el poder del pueblo, como si que para un concilio los obispos.

Puede bien darse muy pronto un diálogo y después de una entendió que su misión pastoral espiritual no se agota en ello, sino que la preocupación por el hombre y sus necesidades e impela a trabajar por su bienestar y seguridad, como también por los altos intereses humanos de la Sede de Pedro, que con el encargo de los santos se fundó Fundación de Pedro, Religión Católica y finalmente Santa Sede.

Los papas en el siglo XV empezaron a enviar a la Corte del Emperador de China a sus enviados, que fueron llamados Apóstoles, y cuya misión era traer respuestas del César a las preguntas y solicitudes puntuales relativas tanto a los Plenarios generales como a las preocupaciones teológicas de la Sede de Pedro firmada en aquellos tiempos en cónsules y honores.

Durante los siglos XVI dijimos campearon con velebración, e posteriormente en la reciente Ciudad de México surgieron los Logos Vati y los Legados Vati, algunos provenientes de las grandes diócesis de Europa, los que al dirigirse a la manera de lo que hoy son embajadores, a los intereses pacifistas de la Santa Sede, y por tanto a los eclesiales.

Recuerdos de la Mediación Pontificia

Santiago Benavente

Editorial Universitaria, Santiago, 1999.

172 págs.

Las páginas de este libro, como de un asunto internacional tan delicado como fue la mediación pontificia, realizada entre nuestra patria y la hermana nación de Argentina, resaltan con toda claridad y nitidez la amistad que fue en los países de tan común destino. Esto, puede afirmarse con justicia porque de la familia gauchona, producida a los ojos de los eclesiásticos chilenos como el Cardenal Raúl Silva, Monsenor Fernando Valdés

Recuerdos del a Mediación Pontificia [artículo] Luis Eugenio Silva.

Libros y documentos

AUTORÍA

Silva, Luis Eugenio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdos del a Mediación Pontificia [artículo] Luis Eugenio Silva.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa